

Gemeinderat in Kürze

EICHENBÜHL. In der konstituierenden Sitzung des Eichenbühler Gemeinderats wurden folgende weiteren Punkte behandelt:

Klärschlamm: Bürgermeister Günther Winkler hat bekannt gegeben, dass die Gemeinde einen Vertrag mit Horst Schneider aus Guggenberg geschlossen hat. Die Vereinbarung erlaubt eine Klärschlamm-
aufbringung für Klärschlamm von 500 bis 750 Kubikmeter.

Schöffen: Günther Winkler und Sylvia Neuberger wurden in die Vorschlagsliste zur Schöffenwahl für die Geschäftsjahre 2009 bis 2012 aufgenommen. *hack*